
 

         

 
   VERBALE N°  30 

SEDUTA  del 15   FEBBRAIO 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno quindici del mese di febbraio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 15 

del 29 gennaio u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. presso la sede di via Marchese Ugo n°60.  

Alle ore 8,30 In 1^ convocazione   sono presenti i Consiglieri Salvo Alotta e 

Giuseppe Maniaci pertanto  per mancanza di numero legale  la seduta viene rinviata 

in 2^ convocazione.  

Presiede il Presidente Fausto Torta, assistito dalla segretaria Marilena Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone  l’appello al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri Salvo Alotta, Giuseppe Maniaci, Massimo Pullara, Nicolò 

Galvano. 

Il Presidente Torta constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la 

seduta. 

In data odierna è previsto l’incontro con la Dott.ssa Ferreri, dirigente del settore 

Sport convocata per discutere delle criticità degli impianti Sperone, S. Ciro e 

Bonagia, riscontrate dal Capo impianto sig. de Roberto ed esposte in questa sede 

nella seduta dell’ 8 febbraio u.s.. 

Il Presidente, prima che abbia inizio il dibattito procede alla integrale lettura della 

relazione, inviata dal Sig. de Roberto, con su elencate tutte le criticità degli impianti 

di cui sopra. 

La Dott.ssa Ferreri entrando subito in merito alla gestione degli impianti, informa 

che tenuto conto dell’intento di esternalizzarla, il settore sport ha ipotizzato e 

abbozzato un bando, sebbene ad occuparsene dovrebbe essere a suo parere, il 

Settore Valorizzazione Patrimoniali. 

Alle ore 10,05 giunge il Cons. Giuseppe Federico. 

Riguardo  la struttura di Bonagia,  la dott.ssa Ferreri sottolinea che allo stato 

attuale non c’è nessuna rinuncia da parte della UISP, nonostante ci sia la necessità 

di concludere questo rapporto e dare modo di procedere con un nuovo bando.  



 

Dopo essere giunti alla considerazione che ad occuparsi di tale questione dovrebbe 

essere il Settore valorizzazioni Patrimoniali, in accordo con  la Dott.ssa Ferreri, 

viene deciso di fare una nota a sua firma, che farà pervenire per conoscenza anche a 

questa Commissione,  agli Uffici competenti. 

Da un confronto, e in ordine alle su esposte ragioni, la Commissione, visti e 

considerati anche i continui atti di vandalismo,  stabilisce di incontrare la Dott.ssa 

Di Trapani  del settore Patrimoniale ed il Capo Area dott. Pollicita al fine di avere 

utili ragguagli e chiarimenti. 

Spostando l’attenzione sull’impianto di S.Ciro, la dott.ssa Ferreri precisa che 

questa  in realtà non ha una connotazione di palestra ma piuttosto è uno spazio con 

alcuni pilastri, all’interno di un condominio, che a suo parere andrebbe chiusa, 

nonostante venga frequentato da numerose società sportive. Ripetute sono le 

infiltrazioni di acqua piovana, che causano non poche complicazioni e problemi, le 

cui competenze ricadono sul condominio, che non interviene. Da un lungo dibattito 

emerge l’ipotesi di mettere in mora il condominio, procedura questa, di competenza 

del Settore Valorizzazione Patrimoniali o dell’Edilizia Pubblica. 

Il Cons. Pullara esprime qualche preoccupazione di fronte ad una ipotesi di 

incidente, anche perché la dott.ssa Ferreri afferma che si affida alla speranza che 

non succeda mai. 

Il Presidente a questo punto,  per regolarizzare e sollevare da ogni responsabilità 

l’Amministrazione, esprime l’opportunità di esternalizzare il bene. 

Si apre un ampio dibattito e la dott.ssa Ferreri precisa che per procedere 

all’esternalizzazione, questa deve essere fatta per tutti gli impianti, ma ognuno con 

un proprio bando. 

Si entra in merito ad  alcuni requisiti, e presa in considerazione l’agibilità, la 

dott.ssa Ferreri afferma che sul bando è previsto che a farsene  carico è la Società 

affidataria, e che sicuramente le condizioni generali influiscono sul canone, senza 

che ci sia possibilità di compensazione,  considerato che l’esternalizzazione si 

prevede per un lungo periodo. 

Si passa ad analizzare la questione dell’impianto Sperone e le criticità che lo 

affliggono.  

La dott.ssa Ferreri sostiene che anche questo impianto ha bisogno di numerosi 

interventi vedi ad es. l’umidità e infiltrazioni piovane, lamenta altresì che la AMG 

non ha preso in considerazione la manutenzione dell’impianto. Dal dibattito emerge 



 

pertanto la necessità di contattare l’Azienda per avere chiarimenti in merito. Per 

quanto riguarda invece il problema riguardo l’installazione del motore, sollevato 

durato l’incontro con il sig. De Roberto, la Dirigente afferma che è stato risolto 

proprio la settimana scorsa. La dott.ssa Ferreri ad ogni modo afferma che vengono 

fatti solamente interventi tampone e per fugare ogni dubbio sottolinea che non ha 

competenza in tema di manutenzione e che soprattutto non c’è un il capitolo 

apposito in bilancio. 

Ciò detto, il Presidente coglie l’occasione per prendere in discussione la gestione 

dei capitoli che interessano il settore sport e chiede di avere delucidazioni. 

La dott.ssa Ferreri entrando nello specifico fa un distinguo tra gli interventi: 

1) Intervento partecipativo per i campionati 150 mila euro; 

2)  acquisto beni 190 mila euro circa 

3) DIPI protezione infortunio 100 mila euro circa; 

4)  acquisto servizi – spurgo pulizie straordinarie che viene fatta con gara unica – 

ogni sei mesi si deve fare analisi dell’acqua e dell’aria degli spogliatoi. 

La Commissione prende atto che lo Stadio delle Palme non ha un sufficiente 

impianto di aereazione, tuttavia non si può intervenire perchè la competenza ricade 

sul settore dei LL.PP. 

Il Cons. Giuseppe Federico ritiene opportuno sottolineare che in realtà l’attenzione 

rivolta agli impianti sportivi in questi ultimi dieci anni è stata scadente e inadeguata. 

Il Cons. Giuseppe Maniaci concorda e aggiunge, che le criticità rilevate sul nascere 

e che si sarebbero potute risolvere con un intervento di pochi euro, perpetrati negli 

anni, ingigantendosi gravemente, hanno determinato interventi con cifre importanti. 

Alle ore 10,45 si allontana il Cons. Giuseppe Federico. 

Si passa a discutere delle manifestazioni calendarizzate e delle disponibilità in 

bilancio. Vengono citate le grosse manifestazioni quali Vivicittà, Maratona 

Internazionale di Palermo , Windsurf World Festival, ecc. 

A conclusione dell’incontro la Commissione si determina alla luce di quanto su 

esposto che gli interlocutori per quanto riguarda gli interventi da fare saranno gli 

uffici competenti quali i LL.PP.. 

Alle ore 11,00 il Presidente Torta dichiara chiusa la seduta. 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Marilena Manduci                                      dott.   Fausto Torta  

                 



 

      


